
CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE

Verbale per seduta del 17-07-2008 ore 15:00

Consiglieri componenti la Commissione: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello,
Tobia Bressanello, Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Alessandro Maggioni, Maria
Paola Miatello Petrovich, Vittorio Pepe, Giorgio Reato, Giuseppe Toso, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Michele
Zuin, Alfonso Saetta, Giovanni Salviato, Felice Casson, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia,
Diego Turchetto, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Tobia Bressanello, Daniele Comerci, Franco Ferrari,
Bruno Filippini, Alessandro Maggioni, Maria Paola Miatello Petrovich, Vittorio Pepe, Giorgio Reato, Giuseppe Toso,
Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Michele Zuin, Giovanni Salviato, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia, Franco
Conte (sostituisce Giacomo Guzzo), Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Roberto Turetta (sostituisce Claudio
Borghello).

Altri presenti: Sindaco Massimo Cacciari; Direttore Generale Vincenzo Sabato .

Ordine del giorno seduta

Proseguimento dell'esame della proposta di deliberazione "Dismissioni di quote minoritarie in società1. 
partecipate dal Comune di Venezia" P.D. 2008.2378 del 19.06.2008

Verbale seduta

Il Presidente FILIPPINI alle ore 15.15, in presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

CACCIARI: Illustra la P.D. 2008.2378, descrivendo anche la situazione delle varie società in dismissione. Consegna
alla Commissione II^ la documentazione predisposta dagli uffici quale informativa aggiuntiva (relativa alle società
partecipate le cui quote sono in dismissione). Trova corretto che si riducano e semplifichino le partecipazioni societarie
non strategiche per il nostro Comune. 

ZUIN: La società Nicelli da perdite. Il Sindaco parla di rilancio del Lido e del Nicelli. Sarebbe strategico restare nella
società Nicelli, proprio per il suo rilancio. Per questo, per il futuro del Nicelli, dispiace che il Comune venda le sue
partecipazioni. 

CACCIARI: Risponde a Zuin che proprio per il rilancio del Nicelli si dismettono le nostre quote, per dare maggiori
opportunità. Cacciari rassicura il Cons. Zuin sulla volontà dell’Amministrazione Comunale di promuovere il Nicelli. 

ZUIN: Annuncia un ordine del giorno che porterà in Consiglio Comunale affinché l’Amministrazione Comunale resti
solidale e vicina alla promozione del Nicelli. 

Il Presidente FILIPPINI propone di licenziare in discussione la P.D. 2008.2378 ed ottiene l’assenso della Commissione
all’invio in Consiglio Comunale così come proposto. In assenza di altri interventi dichiara conclusa la seduta alle ore
16.00.
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